

Encuentran 19 cuerpos calcinados tras enfrentamiento

Escrito por Agencias

Domingo 24 de Enero de 2021 18:20



CD. DE MÉXICO, 24 de enero de 2021.- Agentes federales encontraron 19 cuerpos calcinados en las cajas de tres camionetas, entre los límites de Nuevo León y Tamaulipas, tras recibir un reporte de un enfrentamiento entre civiles armados.

Los elementos reportaron el hallazgo poco después de las 10 de la mañana del sábado, en el ejido Santa Anita, municipio de Camargo, Tamaulipas, a unos 400 metros de la línea divisoria con Nuevo León.

Los efectivos acudieron al área para dar atención al reporte de un enfrentamiento

Encuentran 19 cuerpos calcinados tras enfrentamiento

Escrito por Agencias

Domingo 24 de Enero de 2021 18:20

armado entre dos grupos delincuenciales rivales, y se toparon con tres camionetas incineradas. Los agentes de la Fiscalía General de la República realizaron una inspección en las unidades y en las cajas fueron encontrando cuerpos sin vida, también incinerados, hasta sumar un total de 19.

La Fiscalía General de Justicia de Tamaulipas indicó que no tiene información al respecto, pues el caso lo había atendido la FGR, instancia que confirmó los hechos y ahora realiza los peritajes correspondientes para dar con los responsables de estos dantescos hechos.

HAY GUATEMALTECOS

TAMPICO, Tamps.- Las autoridades han encontrado indicadores que sugieren la presencia de ciudadanos guatemaltecos y del Estado de Chiapas, entre los fallecidos y calcinados en Camargo, en los límites e Tamaulipas con Nuevo León.

Varios jóvenes portaban documentos que señalan su residencia en Comitán, Chiapas. Se estableció que su muerte fue provocada por disparos de arma de fuego y después se les prendió fuego.

En una camioneta pick up estaban dos cuerpos en la cabina, otro cuerpo a un costado de la puerta del lado del piloto, uno más al costado de la puerta del copiloto y 15 en la caja del vehículo.

Se habría identificado a Marvin Alberto Tomás Tomás, de 22 años, quien intentaba cruzar hacia Estados Unidos; Adán Coronado Marroquín, de 31 años, originarios ambos de Comitancillo; y Paola Damaris Zacarias Gabriel, originaria del municipio de Catarina, San Marcos.